



**BERNHARD
SEIDENATH** 
Für das Dachauer Land
im Landtag

Pressemitteilung

Freitag, 28. Oktober 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde,

in Dachau sind wir gerade dabei, die palliativmedizinische Versorgung von schwerkranken Patienten so zu verbessern, dass sie ihre letzten Lebenswochen zu Hause verbringen können. Dazu haben wir, wie Sie/Ihr möglicherweise der Presse entnommen habt, eine Genossenschaft gegründet, die SAPV Dachau e.V., die ein solches SAPV-Team bildet. Über die Spendenaktion der ING-DiBa können Sie/Ihr diese Initiative unterstützen, indem ein spezieller Link angeklickt wird. Wie genau dies geschieht, mögen Sie /Ihr bitte dem nachfolgenden Text entnehmen. Für Ihre/Eure Mithilfe danke ich herzlich und verbleibe

mit freundlichen Grüßen


Bernhard Seidenath

Liebe Freunde, Kollegen und Unterstützer der SAPV Dachau e.G.

die ING-DiBa fördert mit einer Aktion Vereine. Die 1.000 Vereine mit den meisten Stimmen erhalten eine Förderung von je 1.000 Euro.

Gerade jetzt zu Beginn unserer Arbeit - dem Aufbau der spezialisierten ambulanten Palliativ-Versorgung im Landkreis Dachau - sind wir auf Spenden und Anschubfinanzierungen angewiesen.

Ich bitte Sie daher, uns bei dieser Aktion zu unterstützen und für uns abzustimmen!

Die Aktion läuft noch **bis 15.11.11**. Jeder Tag zählt also.

WICHTIG: Jeder hat drei Stimmen, die auch alle dem gleichen Verein gegeben werden können. Allerdings muss das Procedere 3 x wiederholt werden, wenn man alle 3 Stimmen dem gleichen Verein geben möchte. Wir bitten Sie: Investieren Sie diese Zeit !

Die Abstimmung erfolgt über diesen Link:

<https://verein.ing-diba.de/soziales/85221/sapv-dachau-eg>

Dann erhält man eine Mail, das man noch mal bestätigen muss. Und:
Sie dürfen den Link im Namen der SAPV Dachau auch gerne weiterleiten!

Herzlichen Dank im voraus für die Mithilfe!

Sabine Kronauer
Koordination
SAPV Dachau e.G